AVIS DE RECHERCHE

APPEL A CONTRIBUTIONS

La Société Archéologique et Historique de Chelles souhaite publier, à l'automne 2019, une étude sur l'abbaye de Chelles au XVIIIe siècle, et plus spécialement sur l'abbasse Louis-Adélaïde d'Orléans, fille du Régent qui entra à l'abbaye de Chelles en 1717 et en fut abbasse de 1719 à 1734, avant de se retirer à l'abbaye du Traisnel à Paris jusqu'à son décès en 1743.

Historiens, étudiants ou enseignants chercheurs, historiens de l'Art, étudiants en architecture, nous vous invitons à rejoindre le groupe de recherche afin d'étudier tous les aspects de cette période, histoire du monastère, constructions nouvelles réalisées par Louise-Adélaïde (notamment l'apothicairerie), les tableaux et gravures représentant l'abbesse, etc... Tout autre sujet de recherche sur ce thème sera recevable, et l'ensemble sera rassemblé dans la publication à venir.



Pour mieux connaître nos travaux et nos publications, consulter le site : archeo.histo.chelles.free.fr.

Merci à celles et ceux qui seraient intéressé(e)s de nous contacter aux adresses suivantes : archeo.histo.chelles@free.fr, ou thoretton@ticho.fr,

ou par téléphone : Jean-Pierre THORETTON - 06 72 24 63 67

Tous les frais afférents à ces recherches seront pris en charge par la S.A.H.C. – Bienvenus à toutes et à tous...

Le Président,

Jean-Pierre Thoretton